

ACEEC | ASOCIACIÓN DE CUADROS Y
EMPLEADOS DE ENTIDADES
DE CRÉDITO

ACCAM

sesfi

ACB-Bankia
Asociación profesional



ESTO NO ES SALUDABLE

El Gobierno activó el pasado 15 de mayo el Plan Nacional de Acciones Preventivas de los Efectos del Exceso de Temperaturas sobre la Salud, que estará vigente hasta el 30 de septiembre.

La Norma contempla que los empresarios están obligados a adaptar las condiciones y el horario de sus empleados y si fuese necesario parar la actividad, durante las horas de calor excesivo, para mitigar los efectos negativos que puede tener sobre la salud de los ciudadanos.

Una de las actuaciones prioritarias del plan es alertar de posibles situaciones de riesgo por exceso de temperaturas, con el objetivo de que se reduzca la actividad en las horas centrales del día en los trabajadores que realizan su tarea en la calle.

En Caixabank en algunos de sus Territorios, donde se están superando los 40 grados y por tanto se encuentran en alerta roja o naranja, depende de cada Comunidad Autónoma, **algunos DAN siguen con su estilo de presión desmedida a la plantilla y están echando a los compañeros a la calle a captar TPV.**

ACEEC no está en contra de seguir vendiendo y conseguir los objetivos marcados, pero sí pedimos un poco de empatía a la hora de realizarlos y entendemos que se debe dejar a esos compañeros que organicen sus agendas de tal manera, que **las horas punta de calor, puedan realizar su trabajo sin tener que estar expuestos a sufrir un golpe de calor.**

Únete a ACEEC, donde las personas son lo importante.

Madrid, a 13 de Julio de 2023.

ACEEC
INFORMA

QUEREMOS
LÍDERES
QUE SEPAN
DIRIGIR
EQUIPOS
DESDE EL
RESPECTO Y
LA EMPATÍA